
  

 
 
Die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 

 

 
Protokoll über die Sitzung des Bau- und Umweltausschusses am 25.05.2021 
________________________________________________________________________ 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  19:30 Uhr 
Ort:  AWO Jugend- und Erlebnishof Beeskow (outdoor) 
Lübbener Chaussee 8 

 
Teilnehmer: 

Vorsitzender: Wusterhausen, Axel , Mitglieder: Engel, Marco , Lenhardt, Norbert , 

Rudolph, Hartmut , Scholz, Sieghard , Schulze, Ralf (in Vertretung für Hr. Pachtner), 

Wiebicke, Sven , Sachkundige Bürger: Ast-Lehmann, Hanka-Matthea , Bader, Lutz , 

Baumann, Christoph , Busse, Siegfried , Falkenhof, Kristin , Gutsche, Dieter , Sommer, 

Karlheinz , Bürgermeister: Steffen, Frank , Mitarbeiter der Verwaltung: Bartelt, Kerstin , 

Schulze, Steffen  

 

entschuldigt: 

Mitglieder: Pachtner, Georg , Tschampke, Klaus , Sachkundige Bürger: Hagemann, Willy , 

Neumann, Jens , Opitz, Burkhard  

 
A) öffentlicher Teil 
 
TOP  1 Feststellung laut Geschäftsordnung  
 
 1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 
Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.  
 
 1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Beschlussfähigkeit wurde mit 7 Abgeordneten und 7 sachkundigen Einwohnern 
festgestellt.  
 
 1.3. Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.  
 



Seite 2 von 3 
   

 
 1.4. Einwohnerfragestunde  
 
 
TOP  2 Protokollkontrolle vom 18.08.2020  
 
Das Protokoll wurde bestätigt.  
 
 
TOP  3 Vorstellung Vereinshaus Bahrensdorf und 

Spielplatz 
 

 
Frau Wiebicke und Frau Eichler stellten jeweils die Planung zum Vereinsgebäude und zu den 
Außenanlagen mit Spielplatz vor. Die Vorhaben wurden wohlwollend zur Kenntnis 
genommen. Herr Kamenz fragt an, ob es in diesem Zusammenhang möglich ist, für die 
Bahrensdorfer Straße eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h oder die Einrichtung 
eines Fußgängerüberweges umzusetzen. Die Verwaltung wird diese Möglichkeiten prüfen. 
Der Bürgermeister bedankte sich bei den anwesenden Kindern und Eltern für die Vorschläge 
zur Gestaltung des neuen Spielplatzes. 
    
 
TOP  4 Erörterung/ Vorstellung Wasserstoffproduktion im 

ländlichen Raum durch Herrn Wilamowitz-
Moellendorff (Gesellschafter von 
landwirtschaftlichen Betrieben) 

 

 
Herr Wilamowitz-Moellendorff stellte sein Projekt vor. Auch dieses wurde zur Kenntnis 
genommen.    
 
 
TOP  5 Grundsatzbeschluss zum Einbau von Granitborden 

bei Straßenbaumaßnahmen in der Stadt Beeskow 
BV/037/2021/I 

 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Beeskow beschließt den Grundsatz, dass 
in allen Straßenbaumaßnahmen jeweils Granitborde als Abgrenzung der Fahrbahn eingebaut 
werden. Dies gilt für alle Straßenbaumaßnahmen im Auftrag der Stadt, aber auch für 
Maßnahmen anderer Baulastträger im Stadtgebiet.   
 
Abstimmung:  
 
Abgeordnete: 7   Dafür: 7  Dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
sachk. Einw.: 7  Dafür: 7 Dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
 
 
TOP  6 Informationen und Anfragen  
 

- Frau Bartelt informierte die Anwesenden, dass der Verwaltung eine Anfrage 

zur Anbringung von Werbeschildern als Wegeführung eines Verbrauchermarktes 
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vorliegt. Es handelt sich um 5 Schilder in der Größe A 1, die im Stadtgebiet verteilt an 

die Straßenlaternen angebracht werden sollen. Die Sondernutzungssatzung der Stadt 

Beeskow gibt diese Möglichkeit nicht konkret her. Die Mitglieder des 

Fachausschusses sprachen sich einheitlich gegen diese Nutzung aus. Diese Werbung 

würde weitere Beschilderungen nach sich ziehen. Es gibt ausreichende Möglichkeiten 

größere Einkaufsmöglichkeiten auf elektronischem Weg zu finden. 

- Herr Lenhardt wies darauf hin, dass entlang der Fürstenwalder Straße 

Lindenpflanzungen erfolgten. Durch wilden Bewuchs werden diese Linden 

beeinträchtigt. Weiterhin wies er darauf hin, dass in vielen Bereichen der Stadt die 

Verkehrsanlagen für Rollstuhlfahrer sehr schwer nutzbar sind.  

- Frau Ast-Lehmann informierte die Verwaltung darüber, dass im Bereich des 

Walls an der Stadtmauer eine trockene Esche steht. 

- Herr Engel fragt an, ob die Vorstellung der am Friedländer Berg ansässigen 

Betriebe nachgeholt wird. Dies sollte im Herbst eingeplant werden 

      
 
 
 
 
gez. 
Axel Wusterhausen  
Vorsitzender des Bau- und Umweltausschusses  
 
 
 
Für die Protokollführung 
 
gez. 
Kerstin Bartelt 
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